Brandenburgs Bildungsminister Holger Rupprecht hat Cathleen Höfer und Phil Noack vom Cottbuser Max-Steenbeck-Gymnasium zu ihrer Medaille und ihrer Teilnahme beim Wissenschaftswettbewerb "Beijing Youth Science Creative Competition (BYSCC)" in Peking herzlich gratuliert. "Cathleen



Holger Rupprecht

Höfer und Phil Noack haben ihre große Kreativität in Peking erfolgreich unter Beweis gestellt." Auf dem Wettbewerb, der vom 16. bis 23. März 2010 in Peking stattfand, präsentierten die beiden Schüler ihr naturwissenschaftliches Projekt zur Gewässeranalyse des Senftenberger Sees.

Die SPD-Frauenorganisation (ASF) in Cottbus hat Kerstin Kircheis als Vorsitzende und Gertruda Maltschew als Stellvertreterin gewählt. Weitere Vorstandsmitglieder sind Stefanie Schöne-Biesecke, Annegret Hoffmann und Bettina Handke. Aufgabe der ASF ist es, die Interessen und Forderungen der Frauen in der



Kerstin Kircheis

politischen Willensbildung der SPD zur Geltung zu bringen. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung vergab der Fußball-Landesverband Brandenburg (FLB) seine höchste



Matthias Platzeck

Auszeichnung, den "Kristall-Fußball", an den Ministerpräsidenten des Landes Brandenburg, Matthias Platzeck. In der Begründung des Präsidenten des FLB, Siegfried Kirschen, hieß es dazu: "Der Ministerpräsident des Landes Brandenburg hat sich gemeinsam mit seinem Kabinett in diesem Jahr zweifelsohne in besonderer Weise als Förderer des Fußballs erwiesen." Der "Erfinder" des lustigen

Der "Erfinder" des lustigen "Märki" im Märkischen Boten, **Meinhard Bärmich**, bietet in einem Zeichenkurs im Kunstmuseum Dieselkraftwerk Cottbus unter dem Motto "Vom klassischen Porträt zur Karikatur" interessierten Laien



Meinhard Bärmich

und fortgeschrittenen Zeichnern die Möglichkeit, ihr Können zu vervollkommnen.

Der Stadtsportbund Cottbus zeichnet die ausgebildete Übungsleiterin Marina Leske Kahrener Sportverein 03 mit der Ehrennadel des Stadtsportbundes Cottbus aus. Seit über zwanzig Jahren hat sie hier den Bereich Frauensport aufgebaut und als Übungsleiterin mit großen Verdiensten begleitet.

In der 19. Hauptversammlung wählten die Mitglieder des Landesblasmusikverbandes Brandenburg e. V. für die nächsten drei Jahre ein neues Präsidium. Dabei wurde der bisherige Präsident, **Prof. Martin Neumann**, einstimmig in das Amt wiedergewählt.

Der FC Energie Cottbus ordnet die Verantwortlichkeiten im operativen Bereich des Vereins neu. Der bisherige kaufmännische Geschäfts-



Frank Duschka

führer **Frank Duschka** legt sein Amt nach fast zweijähriger Tätigkeit zum 1. April 2010 nieder und widmet sich einer neuen beruflichen Herausforderung.

Fotos: Marlies Kross, J. Heinrich, CGA-Archiv, FCE